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"2012- En memoria de los Héroes de Malvinas"

Ushuaia, 19 de junio de 2012.

Sra. Responsable de Legislación

Lic. Noelia Butt

Por la presente, en mi carácter de responsable de la reunión de

Audiencia Pública de Doble Lectura realizada en el día de la fecha, donde se expuso a

consideración de los vecinos las ordenanzas municípales sancionadas en Primera Lectura en

las sesiones ordinarias del 18 de abril y 7 de junio de 2012, ingresadas mediante asuntos:

348/2012, 346/2012, 882/2011 y 370/2012, adjunto las siguientes actuaciones para ser incorporadas

al Boletín de Asuntos Entrados de la próxima sesión ordinaria, para su tratamiento.:

• el Acta;

• Ordenanzas sancionadas en Primera Lectura; y

• ponencia de la vecina, ingeniera Mónica Obreque respecto al asunto
370/2012.

Atentamente.
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MiriamPamponovo
Secretaria delComisión Hacienda

Presulsto y Cuentas
Conce Deliberante
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"2012- En memoria de los Héroes de Malvinas"

Ratificar, Decreto municipal 1202/11, por el que se aprueba el Convenio 6125, entre la
Municipalidad de Ushuaia, y la Asociación de Esgrima Fueguina, con la finalidad de ceder a
la Asociación de Esgrima Fueguina, el uso, mantenimiento y administración de la parcela 5-
92-B, para desarrollar una cancha cubierta para el uso deportivo y promoción de las
actividades de sortivas y sociales de la Asociación. 

346/12

Desafectar del uso público la superficie de 147,96 m2, ubicada en el remanente del macizo
205A-E, de la ciudad de Ushuaia, para incorporar a la parcela 1-22-E.

882/11

Ratificar el Decreto municipal TjTO 562/2012, por el que se aprueba el Convenio de Uso N°
6571, celebrado entre la Munici lidad y la firma Electronic System S.A.

370/12
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Concejo Deliberante Ushuale
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Secretaria de C	 acienda

Presupuest• • uentas
Concejo Deli• rante

Coneejo Deliberante

de Ciudad de lishuaia

AUDIENCIA PÚBLICA DOBLE LECTURA
19 DE JUNIO DE 2012

En la ciudad de Ushuaia, capital de la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del

Atlántico Sur, a los 19 días del mes de junio de 2012, siendo las 14:15, se dio inicio, en la Sala de

Sesiones "Jorge Omar Retamar" del Concejo Deliberante, la Reunión correspondiente a Audiencia

Pública conforme al mecanismo de Doble Lectura, establecido en la Carta Orgánica Municipal y el

Decreto CD N° 009/2009 y sus modificatorios, que fuera convocada mediante Decreto P.C.D. N°

050/2012 para el día de la fecha, a efectos de dar tratamiento a los ordenanzas municipales

sancionadas en Primera Lectura, en las sesiones ordinarias del 18 de abril y 7 de junio de 2012,

ingresadas mediante asuntos: 348/2012, 346/2012, 882/2011 y 370/2012.

Preside la reunión el concejal Silvio Bocchicchio; la Secretaría está cargo de la señora Miriam

Camponovo. Se encuentra presente el concejal Cárdenas.

Se abre el debate para dar tratamiento a los asuntos. La vecina Mónica Obreque realiza

consideraciones sobre el asunto 370/2012, y presenta una ponencia por escrito. Luego de la

exposición de la vecina y consideraciones desde la Presidencia, se da por finalizada la reunión siendo
las 14:35.

Se autoriza al DEM a adjudicar en venta al Sr. Aldo Moschetta, el predio municipal
348/12	 identificado como F-1- 24F- de Ushuaía, con una superficie aproximada de 238,18 m2, con

destino a vivienda unifamiliar.

625 - 2/9



(1',-^n‘

Coneejo Deliberante
de Ciudad de Vshuaia

"2012 — En memoria de los Héroes de Malvinas"

52/2012

EL CO9CE90 DELITERANIE
CIUDAD	 US9-171.1.9.1A

SPLNCIOM CONFUE1(Z51. DE
ORDENANZA

ARTÍCULO 1'.- RATIFICAR en todos sus términos el Decreto Municipal N' 562/2012,

de fecha 12 de abril de 2012, mediante el cual se aprueba ad referéndum del Concejo

Deliberante el Convenio de Uso y su Anexo I, registrado bajo el número 6571,

celebrado entre la Municipalidad de Ushuaia, representada por el señor intendente

municipal, don Federico Sciurano, y la firma Electronic System S.A., representada por la

señora Marcela Monasterio, en su carácter de apoderada.

ARTÍCULO 2'.- CONVOCAR a Audiencia Pública conforme lo establecido en el artícul0

143 de la Carta Orgánica Municipal.

ORDENANZA MUNICIPAL 

SANCIONADA EN PRIMERA LECTURA EN SESIÓN ORDINAR1A DE FECHA

07/06/2012 

CO

MigueI Kng I SANT
RegIstración, dntrof y Des • acho

CONCEJO DEL1BERANTE

ricIA

Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas
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Ushuaia, 19 de Junio de 2012.-

Sr. Presidente

Audiencia Pública Asunto 370/2012

Lic. Silvio Bocchicchio

De mi consideración:

Me dirijo a Ud. en relación con el Asunto 370/2012 en el que se Ratifica el
Decreto Municipal N° 562/2012 referente a tratamiento de ratificación del
convenio de Uso y su Anexo I, registrado bajo el N° 6571, celebrado entre
la Municipalidad de Ushuaia y la firma Electronic System S.A. en el que el
municipio cede a la citada empresa una superficie de la vía publica de
1080 m2 para estacionamiento.

Atento a que en el citado convenio de uso se establece que la suma que
deberá a abonar Electronic System S.A. en concepto de canon de uso es
de $ 4410 mensuales valor que surge de considerar una liquidación de
Tasa General sobre el predio como Zona A (categoría 5), entiendo que
este valor debiera ser revisado dado que aparentemente no sería
conveniente a los intereses de la comunidad.

La tasa general es cobrada a los vecinos por los servicios que la
Municipalidad les presta en sus predios (barrido, limpieza, etc.), en este
caso si SOLO  se cobrara este valor a la empresa citada, la misma NO
estaría abonando el USO del espacio que se le está cediendo y por lo
tanto la cesión del espacio resultaría sin contraprestación a favor del
municipio.

Por lo expuesto solicito a Ud. que se reevalúe el monto a cobrar para que
la comunidad de Ushuaia perciba por la utilización de su espacio público el
valor correspondiente.

Sin otro particular, saludo a Ud. atte.

Slivio BOCCHICCHIO
Concejal P S P

Concep Deliberante Ushusia
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La presencia de la gobernadora bicontinental de la
Atlántico Sur, Fabiana Ríos, en la ONU fue vista con
Provincial cuestión Malvinas. También destacaron la i
soberanos sobre el archipiélago usurpado por el Reir

1 Consejo Asesor deI Obser-
vatorio Provincial cuestión
Malvinas expresó la "impor-

tanda estratégica para la integridad
territorial de la Provincia de Tierra
del Fuego, Antártida e Islas del Atlán-
tico Sur" de la presencia de la gober-
nadora Fabiana Ríos en el Comité Es-
pecial de Descolonización de la
Organizadón de- las Naciones Unidas.

A través de un documento explica-
ron que la presencia de la Gobernadora,
quien fue acompañada por legisladores
provinciales", representa al pueblo fue-
guino en un nuevo y legítimo reclamo
argentino de soberanía plena sobre los
territorios usurpados en 1833 por el
Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda
del Norte., ante el máximo organismo

internacional en la materia.
En tal sentido el Observatorio

Provincial destacó la participación
de la Presidenta de la Nación, Cris-
tina Fernández de Kirchner y su co-
mitiva —integrada por funcionarios y
legisladores nacionales y provincia-
les e invitados especiales— , "oportu-
nidad en que lá República Argentina
expresó nuevamente su reivindica-
ción permanente, imprescriptible e
irrenunciable de los derechos sobe-
ranos sobre los territorios usurpados
por el Reino Unido de Gran Bretaña e
Irlanda del Norte, en 1833".

Por otra parte, el Consejo Asesor del
Observatorio remarcó su beneplácito
por la convocatoria de las Naciones
Unidas para avanzar en los procesos
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esta definición vamos a avanzar con el
trabajo de la comisión".

"Pudimos preguntar y ahondar
en la operatoria del Ushuaia Recicla.
La inustigación continuará y este
trabajo va a desembocar en un dic-
tamen que daremos a conocer a la
comunidad", plasmó.

Por su parte, el mopofista Damián
de Marco manifestó a este medio que
"está prevista una serie de citaciones
a funcionarios municipales" y en ese
marco "la presencia de Cófreces obe-
deció a nuestro entendimiento de que
el manejo político de Servicios Públi-
cos recaía en el área que encabeza, y
además el intendente suspendió al
subsecretario de Serviciós Públicos,

q
ue depende de Cófreces
 No obstante,	 y aresaltóchqupetainbién

se acercó la secretarik 	
per

,
partir del análisis que realizamos cuu
ambos el diagnósticbes 	 respon-

sabilidad del manejo del programa es
de la concejal mandato cumplido".

El presidente del Concejo Delibe-
rante observó que "más allá de lo su-
cedido el viernes vamos a convocar a
la secretaria y a los responsables di-
rectos del Ushuaia Recicla".

Del mismo modo, precisó que "tam-
bién solicitamos al Municipio que remi-
ta al Concejo información, por ejemplo,
sobre todólipo de contratación que se
haya llevado adelante desde el Ushuaia
Recicla, y qué personas están contrata-
das desde lo politico y lo técnico. Tam-
bién queremos que nos informen sobre
la cantidad de plástico que se exportó,
qué procedimientos se utilizaron para
ello, y la cantidad de residuos que fue-
ron enterrados en Servicios Públicos".

"Estimamos que esta informa-
ción va a Ilegar en el transcurso de
la seinana y acordamos en el marco
de la comisión realizar una nueva

lectrodomésticos —
Computación -.:Electrónica

— Teléfonía celulares --
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D I ) 434147 i 4309924 422078
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El Concejo Delberante ínfonna quese rearea- de la Seeelén 13, con et objeto de desanollar
rá Audiencia Pffilica conforme el mecanismo un proyecto de cancha abierta para ser des-
deDebleLetaeldiamartesj9dej,de tinada al uso deporlivo y a pmmoción de
2012 a las 14 horas en la saladeseslows Vor- las actividades deporlivas y sociales de la
ge Omar Retamar- sito en Don Bosco N°437 Asociación.
de Ushaal a atectla da tratar argarelltas Asunto 882/2011 DesafectaciCbn on del uso pu-°rdenalizas sanadaa " F/traara Lactara: blico una swerficie de 147,96 m2 thicada ert ei

-Asenfe 348/2011 Rafficación del Deóreto remonente del made0205A,de Seeoión E,MunicOal N° 13812010 referente a adjud	
la 0	 para

car, del eftdo dbano de iudad wirrivec:terporart:
ell vei

	

de la Secci F Madzo 1 a la pacela identilica da catastm	 conpaméllata2el palsr:1° Augusto LinTMloschetta Pamela 1 del Madze 22 de b Seóción E
346/2012 - Ratificación del Decreto Asunto 370/2012 - Ratificación del

Mun' tirclal N° 120212011 mediante el cual se Municipal N° 562/2012 referente a aprobar e
aprueba el Convenio N°6125 celebrado ená-e Convenio de Uso y su Anexo l , regislmdo bajo

Ekts9MundrealcipFlidecitadeceUshuain ffanalrlidad de	 de Ushuala Y firma Bectro!llo Systeln S-
la Asociacion el N° 6571, celebrado entre lá MunicOaliti

a dicha entidad el uso, mantenknientó y ad-
ministración, de la Parcela 5, del Macizo 92, Preside. concejal Silvio Bocchicch io
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Martes 19 de Junio de 20

IHILENA

a autoridades chilenas
asos fronterizos

ambos pasos que nose
ridan al paro garantizan
asfla atendón alpúbli
Simón hizo hincapié en
estasmedidasfueronadoptá-
das	 día antes del feriado
del 20 de junio en nuestro
país", por lo tanto "teniend

euenta que miestro pa
fronterizo es obligado
turístico, sc debe garantizat
la atención al pultco".
Vina1meítte,,e1 HDirector
infOrmó que "en las rutas
internacionales no se ban
registrado grandes nevadas
como en la ciudad de Us- Director de Limites y Fronteres, Ocravio Skrón

huaia", por lo cual el camino
se encuentra "transitable en cuenta que "en algunos es mucha y se puede viajar
con precaución", tomando lugares hay escarcha que no con nonnalidad".
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UDIENCIA PÚBLICA
de ta Sección Et, con el objeto de desaffolla»
un proyecto de cancha cubierta para seldes-
tinada at uso deportivo y a la promoción_de
bs acfividades . deporlivas y sodales de

El Concejo Delberante bformaque se
rá Audiencia PCblica conforme el mecanismo
de_Dobloiectura et da martes 19 de junb de
~2012 a 14 homsen sakt de sesiones Vor-
ge On* Retamar*isito en Don Bosco N° 437
de Ushuda, a efectot 4e tratar las siguientes
ordenevas smcionadas én Primera Lecbra

Asunto 348/2012 - Ratificación del Decreto
Municbal N° 13812010 referente a adjudicar
.envenrediode1aSecciónF,Maco t
Pamela aat Sefior Augusto Lino Moschetta

Asunto 34612012 - Rafificackin del Decreto• Municbal N° 1202/2011 mediante el cual se

apnieba el Convento N° 6125 celebrado entre
la Municipalidad de Ushuala y la Asociación

Esgrima Fueguina eon la finafidad de ceder
a dcha entidad l uso mantenimiento y ad-
mmetradon de laParcela 5 del Madzo 92

Asociación.'

• Astrib 88212011 Desalectación dd uso pit-
brico una sur)erticiade 147,96 m2 tbicada en el
remanente det maützo 205A, de ia Sección E,
del ejdo utbano de la cbdad para bcorporada
a la parcela identricatla cadastraknente como
Parcelal del Mactzo 22 de la Sección E

Asunto 370/2012 Ratificación del Deereto
Munick,a1 N° 562/2012 referente a aprobar ei
Convenio de Uso y su Anexo 1, registmdo bajo
el N° 6571, celebrado edre la Municipalidad
de Ushuaia y la firma Electronic System S.A.

pmaidecoflóejel.SilVio Bocchtcchto
n 	 •	 -
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